

Assalamualaikum wr. wb.

Bismillahirrahmanirrahim

Allaahu akbar Allaahu akbar Allaahu akbar
Laa ilaaha illallaahu wallaahu akbar
Allaahu akbar walillaahil hamd

Kepada yang kami hormati Wakil Duta Besar Bapak Akio Alfiano Tamala beserta Ibu,

Yang kami hormati segenap jajaran pejabat dan staf KBRI,

Yang terhormat Ketua Dewan Penasehat Bapak Sugeng Haryanto yang tengah berada di tanah air; para anggota Dewan Penasehat Wapena; para sesepuh dan seluruh jamaah sholat Idulfitri yang insyaallah dirahmati Allah

Assalaamu'alaikum wr. wb.

Izinkan saya selaku Ketua Panitia Ramadhan 1444H/2023 Wapena, untuk menyampaikan sambutan ini, sekaligus mewakili Ketua Wapena Bapak Arya Gunawan Usis yang saat ini sedang berada di tanah air.

Pertama-tama, kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan berbagai nikmat kepada kita, terutama nikmat iman, nikmat waktu, serta nikmat sehat, sehingga memungkinkan kita untuk melangkahkan kaki menunaikan sholat Idulfitri pada pagi 1 Syawal 1444H ini. Mari kita mohonkan agar para sanak-saudara, kerabat dan sahabat kita yang berada dalam kondisi kurang sehat, dibukakan jalan kesembuhan oleh Allah SWT. Aamiin ya rabbal 'aalamin.

Jamaah sholat led yang insyaallah senantiasa dilindungi Allah,

Berkumpulnya kita untuk menunaikan sholat led di pagi hari ini menandakan bahwa kita telah tiba di penghujung rangkaian acara/kegiatan Ramadhan. Dalam kesempatan yang baik ini, izinkan saya untuk mengajak para jamaah semua untuk mensyukuri berbagai kebahagiaan dan kemudahan yang dianugerahkan Allah terkait dengan keberadaan Wapena.

Kebahagiaan pertama adalah tuntasnya proses kepemilikan masjid As-Salam Wapena. Sejak akhir Januari lalu, nama Wapena telah tercantum di sertifikat kepemilikan bangunan. Mari kita rawat dan jaga masjid

bersama yang menjadi impian kita sejak bertahun2 silam ini, dan lebih penting lagi mari kita meramaikannya dengan berbagai ibadah dan kegiatan yang bermanfaat bagi umat.

Kebahagiaan kedua adalah tuntasnya proses pembuatan tempat wudhu dan renovasi toilet, yang dimulai sejak pekan pertama Februari lalu. Alhamdulillah, proses pembangunannya selesai persis di hari pertama Ramadhan, Kamis 23 Maret. Pada kesempatan yang baik ini, izinkan pula kami mengimbau dengan tidak bosan-bosannya agar kita semua merawat fasilitas baru tersebut dengan hati-hati agar ia dapat memberikan manfaat untuk jangka waktu yang lama.

Kebahagiaan ketiga adalah lancarnya pelaksanaan rangkaian acara dan kegiatan Ramadhan kita. Tahun 2022 lalu, kegiatan Ramadhan kita masih berhadapan dengan berbagai pembatasan terkait situasi Covid (termasuk pembatasan jumlah peserta acara kajian dan berbuka puasa bersama di masjid, hingga shalat idul fitri). Di tahun ini, praktis tidak ada pembatasan sama sekali. Acara-acara kajian dan berbuka puasa bersama, baik yang berlangsung di masjid As-Salam dua kali seminggu yakni setiap Selasa dan Kamis, maupun di KBRI setiap Sabtu, semuanya berjalan lancar dan semarak, sesuai dengan motto yang digunakan yaitu “Serabi Manis” (Semarak Ramadhan Bina Iman Islam) Wapena.

Melalui acara-acara tersebut, kita melihat dan merasakan semangat kebersamaan dan saling dukung yang luar biasa, baik di antara panitia Ramadhan maupun di antara sesama warga Wapena. Sempat pula kita saksikan ruangan masjid kita seakan tak dapat menampung warga yang hadir, yaitu di acara perdana, Sabtu, 25 Maret, dan Kamis, 6 April. Kita juga menyaksikan kerja sama yang erat antara Wapena dan KBRI, untuk merencanakan dan melaksanakan acara-acara yang berlangsung di KBRI, termasuk juga acara sholat led kita pagi ini.

Atas segala kebahagiaan yang telah disebutkan ini, kami ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan bahu-membahu: mulai dari kawan-kawan di Panitia Ramadhan yang telah menyisihkan waktu, tenaga dan pikiran mereka dengan penuh dedikasi dan keikhlasan untuk merancang, menyiapkan dan melaksanakan berbagai acara; tim TPA yang telah mendampingi adik-adik di Kids Corner selama kajian berlangsung, ibu-ibu yang selalu siap mempersiapkan sajian berbuka, para donatur, para ustadz yang di tengah-tengah kesibukannya mempersiapkan dan memberikan ceramah; para jamaah yang telah hadir untuk memeriahkan berbagai acara tersebut; dan juga terima kasih kepada pihak KBRI/PTRI Wina, mulai dari Bapak Dubes Damos Dumoli Agusman dan DCM Bapak Akio Alfiano Tamala selaku pimpinan KBRI, hingga seluruh jajarannya. Semoga segala dukungan dan bantuan yang diberikan semua pihak ini, mendapatkan balasan kebaikan berlipat ganda dari Yang Maha Kuasa.

Jamaah Sholat led yang insyaallah dirahmati Allah,

Izinkan saya selaku Ketua Panitia Ramadhan, dalam kesempatan ini menyampaikan laporan terkait dengan berbagai kegiatan Ramadhan kita:

- Total ada 13 acara kajian dan berbuka puasa bersama (dilanjutkan dengan sholat tarawih) yang kita laksanakan sepanjang Ramadhan ini. Sebanyak tiga kali pertemuan di KBRI dan 10 pertemuan di masjid As-Salam. Taman Pendidikan Anak (TPA) Wapena, menyediakan Kids Corner untuk anak-anak agar mereka terhibur dan mendidik selama kegiatan kajian berlangsung.
- Pada 7 hari terakhir bulan Ramadhan, setiap malamnya masjid As-Salam dibuka untuk menyambut jamaah yang ingin melakukan kegiatan Itikaf, Sahur bersama dan Shalat Subuh Berjamaah.
- Tadi malam berlangsung acara Takbir Online, dimulai pukul 21.00 CEST dan berlangsung sekitar 30 menit, dihadiri sejumlah warga melalui ruang zoom.
- Sebagaimana yang Bapak2/Ibu2 ketahui, sepanjang Ramadhan kemarin, Panitia Ramadhan juga mengadakan acara penggalangan dana. Bersama ini kami sampaikan, total dana yang terkumpul berjumlah EUR 4.610, yang terdiri dari:
 - Zakat fitrah: EUR 1.380
 - Infaq-sadaqoh: EUR 1.050
 - Dana kegiatan Ramadhan dan operasional masjid: EUR 2.180

Dari rincian ini terlihat bahwa jumlah total dana ZIS (zakat-infaq-sadaqoh) yang terkumpul adalah: EUR 2.430. Dana ini telah disalurkan melalui Human Initiative selaku mitra kerja sama Wapena, untuk dijadikan paket beras yang dibagikan kepada mereka yang berhak, di sejumlah daerah di Indonesia. Laporan lengkap mengenai penyaluran dana ZIS ini akan disampaikan oleh pihak Human Initiative dalam beberapa waktu mendatang.

Kami ucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu dan jamaah semua yang telah menunaikan kewajiban zakat fitrah mereka, dan menyisihkan sebagian rezeki mereka untuk berinfaq dan bersedekah, dengan menitipkan amanah kepada Wapena untuk penyalurannya. Semoga mendapatkan ridho dan keberkahan dari Allah SWT, aamiin ya rabbal 'aalamiin.

Jamaah sholat led yang dimuliakan Allah

Sekali lagi mari kita tengadahkan tangan untuk bersyukur kepada Allah sekaligus memohon kepada-Nya, agar segala amal ibadah Ramadhan kita diridhoi oleh-Nya, dan agar kita semua beserta seluruh keluarga diberikan kesehatan dan usia panjang oleh-Nya untuk dapat menyambut kembali kehadiran Ramadhan di tahun mendatang. Aamiin ya rabbal 'aalamiin.

Akhir kata, mewakili seluruh jajaran pengurus Wapena dan anggota Panitia Ramadhan, kami mohon dimaafkan atas segala kekurangan yang dijumpai di sana-sini, termasuk juga jika ada hal yang kurang berkenan dalam sambutan ini. Di hari baik bulan baik ini kami menghaturkan Selamat Idulfitri 1444H untuk kita semua, mohon maaf lahir dan batin.

Allaahu akbar Allaahu akbar Allaahu akbar

Laa ilaaha illallaahu wallaahu akbar

Allaahu akbar walillaahil hamd

Wassalamu'alaikum wr. wb.

Terima kasih atas perhatian jamaah semua. Mari kita bersiap untuk menunaikan sholat led selepas sambutan ini.

Wassalamualaikum wr. wb.